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« Allez, faites de toutes les nations des 
disciples! » (cfr. Mt 28,19) 

 
 

Deuxième étape (janvier 2013) 
 

RÉFLEXION BIBLIQUE  - 2   «Comme tu m'as envoyé dans le monde, moi aussi je les ai 
envoyés dans le monde» (Jn 17,18). 
Il faut toujours tenir compte du fait que l’origine, le point de départ de la mission est en Dieu. Ce n’est pas pour 
rien qu’on lit que Paul et Barnabé furent «envoyés par l’Esprit Saint» (Ac13,4). L’initiative ultime est à Dieu, 
ainsi que le but ultime: «Or la vie éternelle, c'est qu'ils te connaissent, toi, le seul vrai Dieu, et celui que tu as 
envoyé, Jésus-Christ» (Jn 17,3).  
Notre mission dans le monde n’est que la continuation de celle que Jésus lui-même avait reçue par son Père (cf. 
Jn 20,21: «De même que le Père m’a envoyé, moi aussi je vous envoie»), et c’est un engagement qui est inséré 
dans un plan de grande ampleur, conçu et conduit par Dieu, par le Dieu de Jésus-Christ (cf. Jn 6,29: «L'œuvre 
de Dieu est que vous croyiez en Celui qu’il a envoyé»). Donc il ne s’agit pas d’internationaliser un produit 
commercial, mais il s’agit d’une dimension de la vie qui va bien au-delà d’une simple stratégie d’export. Il s’agit 
de faire connaître combien Dieu nous aime, ou mieux combien Dieu nous a aimé historiquement en Jésus-Christ 
et combien cet amour est indéfectible, parce que «rien ne pourra nous séparer de l’amour de Dieu manifesté en 
Jésus-Christ notre Seigneur» (Rm 8,39).  
 
  
 
L’EXPÉRIENCE DE FOI ET DE MISSION DE Lucila – jeune de l’AC  - Argentine  

 
Pour les chrétiens, aujourd'hui comme toujours, vivre “au jour le jour” doit être orienté par cette citation 
évangélique.  
Mon aujourd'hui est l’Argentine, un pays très beau et grand de l’Amérique du Sud, peuplé par les immigrants et 
les fils des immigrants.  
“Toutes les nations” se rassemblent dans mon pays. Et toute ma vie est traversée par eux et caractérisée par le 
style de vie proposé par l'Action Catholique, dont je fait partie depuis l'âge d'onze ans, soit “la sainteté”. 
En assemblant ces deux prémisses, vivre “au jour le jour” me conduit à faire face au quotidien avec un regard 
différent.  
Ma famille, mes amis, mes compagnons de travail, mes voisins ou plus simplement les personnes inconnues que 
je rencontre dans la rue: ils sont mes frères dans le Christ auxquels il faut que je transmette à travers ma vie le 
Christ Ressuscité. Il faut que je les accompagne dans leur propre expérience de sainteté.  
Celle-ci n'est pas une tâche facile, en effet les soucis quotidiens, la fatigue qui vient des activité d'une jeune fille 
engagée dans le monde d'aujourd'hui, parfois me font oublier ce qui est l'essentiel de ma vie.   
L’essentiel qui est le Christ: je le rencontre dans chaque Communion, dans chaque prière, dans chaque service à 
mon frère, soit à celui qui est grand soit à celui qui est petit; cela contribue à construire le Royaume de Dieu et à 
le rendre plus près de nous et de plus en plus connu par tous les hommes. 
Deux actions concrètes: “allez, faites”, autre particulier: “disciples”, une quantité déterminée: “tous”, dans un 
temps: “toujours”. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
AVEC LES SAINTS  

BIENHEUREUX ADILIO DARONCH Ami du Christ! 

  

Biographie 
Il est né à Dona Francisca, petite ville de l’intérieur 
du Brésil, en octobre 1908, dans une famille 
modeste. Enfant, il aimait prier et servir la messe. À 
16 ans il fut assassiné aux côtés du Père Manuel 
Gómez González par des révolutionnaires qui 
avaient croisé leur route lors d’un voyage pastoral 
visant à visiter les communautés chrétiennes les 
plus isolées. Nous l’invoquons pour sa forte amitié 
avec Christ !  

Prière 
Que grâce à l'exemple de votre vertu nous arrivions 
à être des amis du Christ dans cette vie ! Amen  

http://www.rio2013.com/fr/la-journee/saints-patrons-et-intercesseurs 
 
 
 
COMMENTAIRE CRÉDO/2    Je crois en Dieu, le Père 

 
Nous croyons en un Père qui crée et rend tout possible: notre confiance s'appuie tout d'abord sur une origine; il 
ne s'agit pas seulement d'une origine lointaine, l’origine de tout ce qui est et qui a la vie (cela aussi 
évidemment). Mais il signifie croire  avant tout que l’origine d'où je viens et d'où vient ma vie est une origine qui 
garantit qu'il ne nous laissera pas perdre, qu'il ne nous laissera pas tomber. L'image paternelle est efficace: 
laissant perdre les sentimentalismes faciles, le “père” dans la culture est celui qui nous couvre les épaules, qui 
rend possible notre croissance et la règle, qui a l'espace pour chacun de ses enfants, qui rend possible la 
fraternité parce qu'il permet à chacun d'avoir ce qui lui sert.  
Aujourd'hui il est difficile de se confronter avec cette image, car nos expériences concrètes de paternité sont 
ambiguës, parfois fatigantes, car le rôle paternel cherche à se redéfinir, parce qu'il y a des pères incertains et 
avoir un père ou être un père semble être parfois une mission presque impossible. 
Nous croyons en Dieu le Père, le père de Jésus Christ, celui qui a pris soin de lui et l'a ressuscité, après sa mort, 
en faisant de nous un peuple de frères; nous croyons en Dieu le Père, qui par son Providence prend soin de nous 
et du monde et qui ne permettra qu'aucun de nous ne se perde; nous croyons en Dieu le Père qui a voulu que la 
vie était et qu'elle avait une place, le monde, et un temps, l'histoire pour fleurir et atteindre sa plénitude. 
Nous croyons en Dieu le Père et si notre origine nous garantit, l'avenir peut être sans peur. 
 
« Pour que, devenus fils dans le Fils, nous clamions dans l’Esprit : Abba, Père ! »  
Gaudium et Spes  22 
 
MESSAGE du PAPE BENOÎT XVI   2. Devenez mes disciples 

http://www.vatican.va/holy_father/benedict_xvi/messages/youth/index_fr.htm 
 
 
PRIÈRE OFFICIELLE  http://www.rio2013.com/fr/la-journee/priere-officielle 


